



Unter dem Motto „Vertrauen Sie unseren Händen“ eröffnete der Klinikhygieniker Dr. Josef Woidich am 08.05.2019 den 9. Aktionstag „Aktion Saubere Hände“ im REGIOMED Klinikum Lichtenfels.

In der Zeit von 11 Uhr bis 15 Uhr konnten sich Mitarbeiter der Klinik, Besucher und Patienten rund um das Thema Händedesinfektion und Hautpflege informieren.

Wie bereits in den Jahren vorher, sangen die Kinder des Kindergartens des Klinikums zur Eröffnung ein Lied zum Thema Körperhygiene.



Im Vorfeld des Aktionstages entwarfen Schülerinnen der Krankenpflegeschule ein Rätsel zum Thema Händehygiene, bei dem es drei Präsentkörbe zu gewinnen gab. Die Übergabe der Preise erfolgte im Rahmen der Eröffnung an die glücklichen Gewinner.



Infostände mit den Themen Hautpflege, Neues aus der Wundbehandlung, effektive Händedesinfektion, Hautfeuchtigkeit und Händedesinfektion, sowie einem Hygienequiz zum Thema Händehygiene durch die Krankenpflegeschule und einem Quiz zum Thema „Wann welches Desinfektionsmittel?“ fanden regen Zulauf durch die Besucher. Entspannen konnte man sich zum Schluss noch im Hygiene-Kino bei innovativen Filmen die das Tagesmotto aufgriffen und das Wichtigste zusammenfassten.





Die Qualität der persönlichen Händedesinfektion konnte mit Hilfe der Schwarzlichtlampe am Stand der Fa. Ecolab überprüft werden. Ziel war, die Schwachstellen der eigenen Einreibemethode zu identifizieren und die Mitarbeiter zu sensibilisieren, welche Stellen der Hände im Alltag bei der Händedesinfektion besonderer Beachtung bedürfen.



Die Haut-Feuchtigkeitsmessung der Fa. Schülke mit einer eingehenden Beratung bzgl. der feuchtigkeitsspendenden Wirkung von Händedesinfektionsmitteln, räumte die Vorurteile bzgl. der vermeintlich austrocknenden Wirkung von Händedesinfektionsmitteln aus. Der Infostand der Hygienefachkräfte unterstützte mit eingehender Beratung zum Thema Hautpflege.



Am stark frequentierten Stand der Wundmanagerin des Klinikums, waren Informationen zum Thema modernes Wundmanagement zu bekommen.



Unterstützt durch das Labor, wurde es den Besuchern ermöglicht mit einem Blick durch das Mikroskop, bzw. auf Nährböden gewachsene Bakterien zu sehen.



Das Team der Klinikhygiene bedankt sich herzlich bei allen internen und externen Unterstützern:
Dr. Josef Woidich, Angela Trütschel, Georg Stähr